

HACIENDA

Las negociaciones continuarán mañana



La República

Luego de que este fin de semana el *Gobierno Nacional*, bajo el liderazgo del presidente **Iván Duque**, sostuviera reuniones con el *Comité del Paro*, se anunció que los encuentros continuarán mañana jueves 20 de mayo. Las peticiones iniciales se enfocaban en el no uso de armas de fuego en el control de las protestas, la contención de grupos civiles armados y detener las detenciones indiscriminadas, entre otras. (IC)

ENERGÍA

Cenit rechazó los actos vandálicos en Yumbo



Cenit

Cenit, la compañía transportadora de crudo y filial de *Ecopetrol*, rechazó las acciones violentas presentadas durante el Paro Nacional en Yumbo (Valle) a través de un comunicado. La empresa aseguró que esta clase de hechos obstaculiza las operaciones de la empresa, impidiendo el tratamiento de fluidos de forma segura. *Cenit*, dirigida por **Hector Manosalva**, hizo un llamado al diálogo. (AU)

TRANSPORTE

Cámaras y semáforos fueron vandalizados



Secretaría de Movilidad

El secretario de *Movilidad*, **Nicolás Estupiñán**, afirmó que en el transcurso de las jornadas de protestas que han tenido lugar en Bogotá, 25 intersecciones de semáforos y más de 50 cámaras que registran el movimiento vial de la capital han sido vandalizados. El funcionario también indicó que en el transcurso de los próximos tres días se estarán llevando a cabo las reparaciones de estas afectaciones. (ROC)

Los gremios llaman al

HACIENDA. TRAS MÁS DE 20 DÍAS DE MANIFESTACIONES, VARIOS GREMIOS PIDEN QUE CONTINÚE EL DIÁLOGO ENTRE EL GOBIERNO Y EL COMITÉ DEL PARO, Y QUE SE ESTABLEZCAN ACUERDOS MEDIBLES EN EL TIEMPO

recto y concertación se construyan y se debatan democráticamente las distintas alternativas para la adopción de medidas que nos permitan enfrentar y salir adelante de la profunda crisis económica, social y política que enfrenta nuestro país", dijo **Daniel Vásquez**, presidente ejecutivo de *Fedelonjas*.

Eso sí, algunas asociaciones afirman que los acuerdos deben ser medibles y se deben cumplir en el tiempo, pues de lo contrario, en un año, habrían nuevas manifestaciones.

"Es indispensable que se llegue a acuerdos viables y materializables en un tiempo. Deben ser acuerdos que vayan más allá del periodo del mandato del alcalde, del gobernador o del Gobier-

no, porque lo más importante es que sea posible medir los avances y que se cumpla lo pactado en los tiempos establecidos. De lo contrario, seguiríamos en un ciclo vicioso en el que se llega a acuerdos y al siguiente año volvemos a la misma situación", dijo **Jeffrey Fajardo**, presidente de *Porkolombia*.

Además de ello, los gremios aseguran que de manera inmediata se debe acabar con los bloqueos, pues estos impiden el abastecimiento de alimentos y medicamentos en las regiones y, en ese sentido, ponen en riesgo la seguridad alimentaria y de salud de los colombianos.

"Lo que están haciendo con los corredores es utilizar la alimentación de Colombia como una

PROPUESTAS PARA LA COYUNTURA ACTUAL DE COLOMBIA



- 1 Diálogo para atender sectores vulnerables
- 2 Generar oportunidades educativas y laborales para los jóvenes
- 3 Rechazo a los bloqueos que generan escasez de alimentos y medicamentos, y la pérdida de puestos de trabajo
- 4 Que Fiscalía y entes de control tomen acciones judiciales frente a cierres de las vías



- 1 Poner el derecho a la vida por encima de todo
- 2 Rechazar todo tipo de violencia
- 3 Respetar los derechos humanos
- 4 Diálogo como obligación para minimizar las afectaciones a la ciudadanía
- 5 Defender la protesta como mecanismo de la democracia
- 6 Separar los actos de violencia y delincuencia de la protesta
- 7 Cuidar los derechos de los ciudadanos en alimentación, movilidad y trabajo

AFECTACIONES ECONÓMICAS DE LOS BLOQUEOS



Siganos en:



www.larepublica.co

Con más información sobre el número de camas disponibles en hospitales.

Fuente: Consejo gremial / Andi / SAC / Fenav / Camacol / Fedelonjas / Fenalco / Analdex / Cámara de Comercio de Bogotá / Cámara de Comercio de Cali / Federación Nacional de Cafeteros / Porkolombia

HACIENDA. SE BUSCA RETIRO DEL PROYECTO 010

Conozca las ocho peticiones del Comité Nacional del Paro al Gobierno

Sobre la mesa están las propuestas de los integrantes del *Comité del Paro Nacional*, que de llegar a cumplirse y ponerse en marcha solo tres de los puntos, representaría más de \$80 billones para el *Gobierno*.

Tan solo en el costo de la rentabásica y teniendo en cuenta los niveles de pobreza del país (6,2 millones de hogares), serían \$6,1 billones mensuales destinados a esta petición, en la que exigen por lo menos un salario mínimo, es decir, \$908,526. Esto se traduce en \$73,9 billones anuales.

También hacen parte de las propuestas el retiro del proyecto de ley 010 de salud y fortalecimiento de la vacunación masiva, ya que algunos gremios argumentan que este beneficiaría a las EPS y bajaría la calidad del servicio.

La defensa de la producción nacional, subsidios a las Mipyme (que costaría \$6,8 billones, según datos del Paef) y empleo con derecho a una política que defienda la soberanía y seguridad alimentaria hacen parte de las peticiones, así como la Matrícula Cero y la no alternancia educativa. En

este último aspecto, el presidente **Iván Duque** anunció la gratuidad de la educación desde el segundo semestre del año en curso para los estratos uno, dos y tres. Sin embargo, algunos sectores desconfían de este anuncio.

Este es el caso de la *CUT*, pues su vicepresidente, **Pedro Arango**, mencionó que la palabra del mandatario no tiene credibilidad.

Por otro lado, a esto se le suma la no discriminación de género, diversidad sexual y étnica, que también hace parte de los puntos que buscan nego-